

# *Se suman en Europa más voces en repudio por ataque a embajada de Cuba en EEUU*



París, 26 sep (RHC) Asociaciones de diversos países europeos se sumaron hoy a la condena por el atentado del domingo con cocteles Molotov contra la embajada cubana en Washington D.C. y exigieron a Estados Unidos que deje de amparar el terrorismo.

Desde Francia, la organización de solidaridad Cuba Si France calificó la acción de odiosa, miserable y de una extrema gravedad, y recordó que por segunda vez desde 2020 la sede diplomática de la isla en la capital estadounidense es blanco de un atentado terrorista.

Repudiamos la agresión y a sus promotores y exigimos que Cuba sea inmediatamente retirada de la infame unilateral lista de Estados Unidos de países patrocinadores del terrorismo, porque es la nación antillana la que es víctima de esa flagelo en las propias tierras del imperio, subrayó en un comunicado.

Por su parte, la Coordinadora de Cubanos Residentes en Francia enmarcó el ataque en una campaña criminal aupada, protegida y financiada por Washington, que se extiende desde el triunfo de la Revolución del 1 de enero de 1959.

Tanto Cuba Si France como la Coordinadora advirtieron que la ultraderecha anticubana responde con odio a la exitosa estancia del presidente Miguel Díaz-Canel en Nueva York, donde recibió muestras de apoyo y de solidaridad.

En Bélgica, la asociación Cubanismo.be rechazó el atentado tildándolo de cobarde y demandó a Washington que asuma su responsabilidad.

Grupos anticubanos están recurriendo al terrorismo porque sienten que seguirán impunes, denunció en las redes sociales.

Más al norte en el continente europeo, la Asociación Sueco-Cubana de Solidaridad acusó al gobierno de Estados Unidos de no ser capaz de proteger a una embajada extranjera, lo que consideró una grave violación del derecho y de los tratados internacionales.

“La impunidad alienta a los grupos extremistas a cometer este tipo de abusos contra los intereses cubanos. Otro factor que contribuye es la constante campaña mediática contra Cuba”, subrayó en su declaración. Para la organización sueca, lo sucedido en la noche del domingo ratifica la hipocresía estadounidense y de la lista de países patrocinadores del terrorismo.

Desde Países Bajos, la Comunidad de Etiocubanos en Europa trasladó un fuerte abrazo al aguerrido pueblo de Cuba y al personal diplomático cubano en Estados Unidos y sus familiares, y sumó su voz al grito de #NoAITerrorismo.

Asimismo, demandó a Washington la exclusión de la isla caribeña de su unilateral lista sobre el terrorismo.

Nuestra comunidad de hijos de esa pequeña isla, tierra de paz y solidaridad, reitera su compromiso de condenar hechos como este, señaló la organización de etíopes que estudiaron en la mayor de las Antillas.

La víspera se produjeron diversas reacciones en el viejo continente de repudio al ataque, entre ellas las de los eurodiputados Manu Pineda (España) y Massimiliano Smeriglio (Italia) y de las importantes fuerzas políticas Partido del Trabajo de Bélgica y La Francia Insumisa. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/335099-se-suman-en-europa-mas-voces-en-repudio-por-ataque-a-embajada-de-cuba-en-eeuu>



# **Radio Habana Cuba**